
SABATO 
11 GIUGNO 1983 l'Unita 

La situazione delle società 
Questa la situazione delle società dopo l'entrata 
in vigore del blocco stranieri 
• ASCOLI — Rimane senza stranieri non a-
vendo confermato Zahoui Aveva contatti per 
lo jugoslavo Hahlovic 
• AVELLINO — Confermato Barba dillo, liqui
dato Skov Trattava il tedesco Remark e il po
lacco Smolarek 
• FIORENTINA - Confermati Daniel Passa-
rella < Daniel Bertoni 
• GENOA — Confermato Vandereycken, ac
quistato Eloi dal Vasco de Gama, cedibile Pe-
ters 
• INTER — Confermato Muller, aveva messo 
sul mercato Juary e aveva contatti per il belga 
Coeck, lo scozzese Nicholas e Falcao 
• JUVENTUS — Confermati Bonwk e Platini 
• NAPOLI — Confermati Krol e Diaz, aveva 

mandato 
un'opzione per l'inglese Cowans 
6) PISA — Confermato Berggren, ha 

il telegramma per l'olandese Kiest, centravanti 
dell'Aiax e della nazionale olandese 
• ROMA — Confermato Prohaska, rotto con 
Falcao, aveva contatti con lo spagnolo-belga 
Lozano, il belga Coeck i tedeschi CiUbarskie 
Foerster, i brasiliani Cerezo Junior e Socrates 
Per uno di questi tre sembra ci sia già un tele-

Sramma in Lega 
ISAMP — Confermati Brady e Francis 

• TORINO — Confermato Hernandez e ac-

Juistato Schachner 
I UDINESE — Confermato Edinho Sunak sul 

mercato, resta da vedere come finirà con Zico 
tkV VERONA — Confermati Dirceu e Zmuda, 
era in trattative con il romeno Boloni e lo spa-

Snolo-belga Lozano 
» MILAN — Ha acquistato il belga Gerets in 

dubbio Jordan, aveva contatti con ralcao (pare 
vi abbia rinunciato) Comunque il Milan già 

Sromosso In A, può trattare lo straniero fino al 
0 giugno come le altre due che saranno prò-
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Calcio 

Quale sorte per Zico e Falcao: 

Adesso le 
società 
cercheranno 
di dimostrare 
che alcune 
trattative 
sono state 
concluse 

tempo 

Con un improvviso blitz 
notturno, che ha lasciato 
pressoché attonito il mondo 
della palla rotonda, la Fe
dercalclo ha chiuso le fron
tiere ai giocatori stranieri 
Una misura che si inquadra 
secondo Sordillo, nell azione 
di rigore che dovrebbe ripor
tare il calcio nostrano alla 
serietà, alla correttezza e al 
la trasparenza dei bilanci 

E veramente cosi o la mi
sura, inopinata quanto dra
stica, è soltanto la combina
zione del clima preelettorale 
e della paura che alla Fede
razione si sono presi di fron-
te al nuovo turbinare di cifre 
da capogiro del calao merca
to, levatosi proprio nel mo
mento m cui i club professio
nistici carichi di debiti, bus
savano un'altra volta a de
nari alle porte del CONI e 
dello Stato? 

Se assunta con l intento 
del risanamento la decisione 
sarebbe pure accettabile, 
tanto più che si accompagna 
al divieto di aumentare di ol
tre ti 20%, anche in caso di 
trasferimento t contratti se 
superiori ai 60 milioni per la 
sene A ai 50 per la B, ai 30 
per la Ci e ai 20 per la C2 

I dubbi, conoscendo l'am
biente, sano però parecchi e 
forse bisognerebbe aspettare 
proprio Vindomam del 26 
giugno (dopo-elezioni) per 
capire dove si andrà vera
mente a parare Sembra, m 
effetti, più un gesto clamoro
so, capace di richiamare l'at
tenzione e preparare la stra
da ad ottenere il famoso mu-

Dimostrino 
che non 
si tratta 
di mossa 
preelet
torale 

tuo agevolato, il ripiano dei 
debiti e l aumento della quo
ta del Totocalcio che non 
una decisione meditata e m 
senta m un complesso di mi 
sure veramente di rigore 

I lettori lo sanno noi sia 
mo assolutamente d'accordo 
sulla moralizzazione del set 
tore e, quindi, a favore dello 
svincolo, siano per bilanci 
seri, non falsati dal patrtmo 
mo-gwcatori, contro le follie 
del calcio mercato, contro i 
salvataggi operati con i soldi 
del contribuente Figuratevi 
se non saremmo d accordo su 
un programma serio, tale da 
riportare pulizia nell am
biente Però, malgrado quan
to proclamato non et pare 
che vada m questa direzione 
la decisione di Sordillo 

II metodo, intanto é in
tempestivo e discriminante 
Intempestivo perché se mi 
suro doveva essere in questo 

corsivo di Kim 

Hanno scoperto quello 
che dicevamo da tempo 

E stato un bel colpo A un 
certo punto come i bambini 
che giocano a nascondersi, 
quello che era «sotto* ha grida
to «chi c'è c'è e chi non e è non-
c'è» e Zico è rimasto con un 
piede sul Paranà e un altro sul 
ragliamento Una posizione 
scomodissima Adesso da una 
parte o dall altra bisognerà ben 
tirarlo perché oltretutto mes 
so a quel moda sull Atlantico 
intralcia la navigazione 

Un bel colpo ripeto t diri 
genti del calcio italiano hanno 
scoperto quello che noi — che 
non siamo dirigenti del calcio 
italiano — andavamo dicendo 
da quando si è comincialo a 
panare di riaprire le frontiere 
ai calciatori stranieri che non 
sarebbero serviti a calmierare i 
prezzi dementi del mercato 
che difatti continuano ad esse 
re dementi che non avrebbero 
alzato il tasso tecnico del cai 
ciò italiano che infatti conti
nua ad essere ridicola (la na 
zionale ha giocato bene quat 

tro partite in tre anni le sono 
servite per vincere il titolo 
mondiale, ma è stata buttata 
fuori dal titolo europeo) non 
avrebbero portato più gente 
negli stadi infatti gli spettato 
ri diminuiscono perché perat 
tirare gente bisognerebbe co 
mmciare col ridurre il prezzo 
dei biglietti 

Scoperto quello che si sape 
va hanno detto chicècèe chi 
non e è non e e che è un altro 
modo per rendersi ridicoli 
perché così sono state premia 
te le squadre che si stavano 
muovendo m modo irregolare 
che avevano trattato gli ac 
qutsti a campionato in corso 
Adesso sarà interessante vede 
re che livelli raggiungerà in l 
talia la quotazionediFalcao II 
presidente Viola aveva detto 
— a proposito della rottura dei 
rapporti con il brasiliano — 
che -morto un papa se ne fa un 
altro» il che è vero, ma se in 
seminario con la crisi delle vo 
razioni non e è più nessuno 

senso assunta lo si doveva 
fare prima, quando ancora le 
società non avevano predi
sposto piani di inquadra
mento che prevedevano l in
gaggio di stranieri discnmi 
nante perche premia quanti 
hanno già concluso nuovi 
contratti e penalizza chi sta
va ancora trattando Si de
termina così uno scompenso 
tecnico che peserà non poco 
sul campionato falsandone 
la regolarità 

Inoltre ci pare abbastanza 
evidente che ci troveremo di 
fronte ad una lievitai one 
dei prezzi di mercato — già 
incredibili — dei calciatori i-
talloni e degli stranieri tes
serati nel nastro Paese e che 
i "fuori busta» diventeranno 
la prassi normale Su qu *sto 
ultimo aspetto dovrebbe vi
gilare attentamente l Asso 
ciazione calciatori 

Ci sembra di poter conclu 
dere rilevando che la Feder 
calcio come pensò di farsi 
una facile pubblicità ve/so i 
presidenti e i tifosi al mo 
mento della riapertura delle 
frontiere prima ad uno, poi a 
due stranieri (e noi fummo 
allora molto perplessi per 
tanti motivi uno dei quali 
era lo sciupio di denaro che 
ora viene autocriticamente 
richiamato come una delle 
cause del blocco) così ogg' 
pensa di rifarsi una vergini 
ta e magari altra pubblicità 
questa volta verso quandi si 
fanno paladini di un falso ri
gore preelettorale 

Nedo Canotti 

anche fare un altro papa di 
venta un bel problema Ha l 
impressione che con la patriot 
tica affermazione che «non 
passa lo straniero" il prezzo di 
quelli che erano già passati di 
venterà terrificante Oppure 
buttiamo fuori anche quelli1 

Dopo tutto potrebbero essere 
spie bulgare È un pò cht di 
spie bulgare non si parla più e 
poiché non è possibile che t u 
ntea fosse Antonov — altri
menti non si sarebbe fatto tut 
to il casino che è stato fatto — 
io terrei d occhio Jaury mst 
tendolo in candeggina si pò 
Irebbe scoprire che m realtà è 
un sergente di Plovdw 

Dicono che la decisione e 
stata presa per impedire che. 
gli sponsor — come stava acca 
derido con Zico — diventino 
proprietari dei calciatori e' 
quindi del calcio Santa preoc ' 
cupazione risolta però in un 
modo singolare come se te 
mendo che i rasoi a doppia la 
ma comprino tutti i frigoriferi 
il ministro De Michelis proi 
bisse la vendita dei frigoriferi 
Sarebbe capacissimo ai farlo 
figuriamoci ma questo non 
vuol dire che sarebbe saggio 
Bene proibiamo Zico E quelli 
ripiegheranno su Rossi par 
tondone do vivo 

Dal Cin ha fatto sapere dal Brasile che Zico ha firmato 1*8 giugno il contratto che lo lega 
all'Udinese; la stessa cosa per Eloi al Genoa e Kiest al Pisa - Socrates acquistato dalla Roma? 

MILANO — Il blitz della pre
sidenza federale che ha im-
firovvlsamente chiuso le 
rontlere, Impedendo quindi 

a tutte le società l'acquisto di 
giocatori stranieri, ha pro
dotto come prima conse
guenza la corsa a concludere 
le trattative in corso II di
ktat della Federcalclo lascia 
una porta aperta per quanti 
arriveranno a depositare In 
Lega entro lunedi a mezza
notte I contratti debitamente 
firmati a suggello appunto, 
di eventuali trattative con
cluse nella giornata di giove
dì (a mezzanotte) Cosi oggi, 
per esempio, il Genoa che a-
veva iniziato sondaggi in Su-
damenca per l'acquisto di un 
brasiliano, ha frettolosa
mente stretto 1 tempi e pro
prio nel tardo pomeriggio di 
ieri ha annunciato di aver 
portato in porto 1 ingaggio 
del carioca Eloi, promettente 
centrocampista del Vasco de 
G«na Quanto al prezzo del
l' razione si parla di 
75U-80O mila dollari, ma ta 
cifra non è ovviamente uffi
ciale Un'altra società che ha 
sguinzagliato subito suoi uo
mini di fiducia per conclude
re i «affare del giorno», e il 
Pisa che sempre ieri ha uffi
cializzato l'acquisto dell'o
landese Kiest centravanti 
dell'Ajax e della nazionale o-
landese, 23 anni, un metro e 
86 

Queste le ultime notizie 
Per quanto riguarda invece 1 
clamorosi casi di Zico e Fal
cao, rimasti in sospeso dopo 
la clamorosa decisione, ci si 
dove limitare a) carosello 

delle voci che rimbalzano dal 
Brasile Per quanto riguarda 
Zico, le informazioni più re
centi dicono che l'asso del 
Flamengo ha rifiutato l'ulti
ma grossa offerta della sua 
società, ed avrebbe invece 
già firmato un regolare con
tratto con 1 funzionari dell' 
Udinese l'S giugno come ha 
fatto sapere Dal Cin dal Bra
sile La questione, comun
que, è ben lontana dall'esse
re in un modo o nell'altro de
finita Se dovesse andare a 
monte a causa delie nuove 
norme. Dal Cin ha detto che 
1 Udinese chiamerebbe la 
Federcalclo a rifondere tutti 
I possibili danni 

E veniamo a Falcao Paulo 
Roberto se la spassa da qual
che giorno sulle ridenti 
spiagge brasiliane anche se, 
come è pur ovvio, non trala
scia di tener sempre in diret-

Due turni 
preliminari 
per Coppa 

UEFA e Coppe 

ROMA — Nelle prossime cop 
pe europee si renderanno ne 
cessan due turni preliminari in 
Coppa delle Coppe e in Coppa 
UEFA (risultano rispettiva 
mente iscritte 34 e 66 squadre), 
mentre ciò non accadrà in Cop 
pa dei Campioni a cui prende 
ranno parte 32 formazioni II 
sorteggio del primo turno av 
verrà u 6 luglio 

Kim 

ta considerazione 11 vespaio 
che il suo divorzio con la Ro
ma ha suscitato In Italia II 
campione brasiliano avreb
be, stando alle ultime noti
zie, convocato presso di sé il 
suo procuratore d'affari, Cri
stoforo Colombo Infatti ol
tre che a concordare con lui 
una sua possibile destinazio
ne presso uno dei quattro o 
cinque club che se lo conten
dono, dovrà anche vedere se 
e come ovviare alla famosa 
Clausola voluta della presi
denza federale, per cui 11 
nuovo ingaggio di qualsiasi 
giocatore federato di serie A 
non potrà essere superiore 
del 20% rispetto all'Ingaggio 
precedente Considerato che 
la Roma aveva offerto a Fal
cao 850 milioni (45% in più), 
adesso il brasiliano se vorrà 
passare ad un'altra società 
dovrà accontentarsi di 600 
milioni, a meno di non rice
vere un congruo «sottoban
co* Quanto allo straniero 
che avrebbe dovuto sostitui
re Falcao e per il quale la so
cietà sembra si fosse già 
mos&a, si e con insistenza 
fatto 11 nome di Socrates (ma 
anche di Junior e di Cerezo) 
Anzi pare che la Roma ab
bia già fatto pervenire alla 
Lega un telegramma, in data 
8 giugno, col nome dello 
straniero Ambienti vicini al 
presidente Viola assicurano 
che il nuovo straniero c'è, 
ma che il presidente aspette
rebbe ad annunciarlo dopo le 
elezioni Ma visto come sono 
andate le cose con Falcao, le
gittimo ci pare scomodare 11 

dubbio 
A proposito del blitz della 

Federcalclo c'è da dire che, 
assorbito la stupore e l'irrita
zione per il modo in cui al 
blitz si e arrivati, Il mondo 
del caldo pare vada via via 
accettando, ovviamente con 
differenziazioni di contenuti, 
questo nuovo corso Le socie
tà infatti, bene o male, erano 
nella grande maggioranza o 
coperte dagli stranieri da 
tempo riconfermati, o ave
vano sollecitamente provve
duto (vedi Torino) all'Ingag
gio di nuovi, per cui le temu
te sperequazioni che 11 prov
vedimento avrebbe potuto 
Innestare si riferiscono In 
pratica a pochissime società 
Avellino, Ascoli, Roma 

Questo però non accanto
na quanto pare sia circolato 
Ieri In ambienti bene infor
mati cioè che alcune società 
intenderebbero chiedere la 
convocazione di un'assem
blea straordinaria in Lega, 
avente lo scopo di chiedere le 
dimissioni del presidente 
della Federcalclo, Federico 
Sordillo Ovvio c*ie si tratti 
di un'eventualità tutta da 
verificare Però sarà oltre
modo ilstruttlvo» verificare 
quanto accadi à lunedi pros
simo allorché quelle società 
che hanno assicurato di aver 
acquistato i nuovi stranieri 
nei termini stabiliti dalle 
nuove norme, depositeranno 
i contratti In Lega Se la pre
sidenza della Federcalclo ri
spetterà quanto contenuto 
nelle norme in materia di 
«controlli», se ne potrebbero 
vedere delle belle 

Le nuove norme 

1) La f I G C non tessererà per la stagione 1 9 8 3 / 6 4 calciatori di nuova 
provenonia da federazioni estera A tate provvedimento viene fatta deroga 
esclusivamente per le tre Società promosse dalla Seria B alta Serte A nella 
stagione corrente (per le quali resta in vigore il term ne del 3 0 giugno! e di quelle 
altre che depos teranno entro lunedi 13 giugno la documentazione di eventuali 
contratti dt nuove acquisizioni già conclusi alla data odierna (9 giugno) 

Queste Società sono comunque tenute ali osservanza deli* norme adottata 
dal Consiglio Federale ti 4 gnigno u a In particolare si ricorda che il tesseramen 
to avverrà soltanto se la copertura del relativo fabb sogno finanziario vane 
effettuata con capitali propri saranno considerati «capitali propri» unicamente i 
mezzi finanziari disponibili originati dalla gestione ordinaria (auto finanziamen 
to) nonché i nuovi conferimenti d soci e di dirigenti in conto capitale o in conto 
finanziamento questi ultimi con carattere di mfrultuos tà e con postergazione 
e con la precisazione che i proventi derivanti da sponsorizzazioni o sfruttamento 
pubblicitario del calciatore non potranno che essere ricomprasi tra i «ncav » 
dell esercizio ascondo il principio della competenza 

2) I contratti dei tesserati depositati presso le competenti Leghe per la 
stagione 1982 8 3 che prevedevano compensi globali lordi (premi esclusi) 
superiori a 6 0 0 0 0 O0O par la Ser a A 5 0 0 0 0 0 0 0 per la Sene B 3 0 0 0 0 0 0 0 
per la Serie C/1 e 2 0 0 0 0 0 0 0 per la Serie C/2 non potranno essere aumentati 
di importi superiori al 2 0 % par la «agone 1983 84 anche in caso di trasferì 
mento del calciatore 

Nel caso di passaggio del calciatore da Serie agomst ca inferiore a seriesupe 
nore I adeguamento del compenso globale lordo (premi esclus I non potrà 
essere superiore al 5 0 % di quella percepito nella stagione 1982 83 

3) L inosservanza da parte della Società dei limili sopra indicati comporterà 
le seguenti sanzioni a) automatco svincolo del calciatore da ogni impegno 
contrattuale e federale bl nduz one del 5 0 % del contributo federale prev sto in 
favore della Società par la stagione di riferimento 

4 ) Tutti i proventi direttamente o indirettamente derivanti da sponsorizzano 
ni sfruttamento pubblicitario dir tti radio telev siv ed altro non potranno che 
essere considerati dalle Società quali i r cavi di esercizio» e come tali rilevati 
secondo I pr ne p o dalla competenza riferita agi anni di validità dei contrari 
degli impegni o degl accord che li hanno determ nati 

Le reazioni al blocco 

Campana: «Una 
decisione 

presa troppo 
in fretta» 

Nostro ••rviiio 
VICENZA — "Neil ultimo incontro che abbiamo avuto con i rap
presentanti delta Lega, parlando di un eventuale blocco degli 
emolumenti n avevano detto che una soluzione simile avrebbe 
costituito un incentivo al sottobanco » Così attacca t'avvocato 
Sergio Campana, presidente dell AIC. commentando i clamorosi 

erowedimenti della Presidenza federale Allora che cosa è cambia. 
> nel giro di una settimana, avvocato9 «C è\ un proverbio che dice 

'La gatta frettolosa fa i mici ciechi" Si tratta certamente di 
provvedimenti dettati da fretta eccessiva e, ho l impressione, a 
dottati adpersonam», risponde Campana, alludendo al fatto che il 
blocco del tesseramento di nuovi stranieri sembra una misura deci* 
sa a puntino per il caso Zico «Come AIC abbiamo sempre difeso 
una limitazione nell impiego dei giocatori stranieri adesso sem
bra di capire che anche il Consiglio federate non fosse troppo 
convinto dell'apertura al secondo straniero In ogni caso il blocco 
deciso dalla Presidenza federale può creare pericolose discrimi
nazioni tra le società» 

Quanto poi ai blocco degli ingaggi nelle percentuali stabilite dai 
provvedimenti straordinari, Campana è ancora più perplesso e 
critico «Eravamo d'accordo in linea generale con una imposta
zione di austerità ma le modalità sono state sbagliate Si tratta 
di una decisione che doveva essere studiata meglio e concordata 
con ti sindacato Bisogna inoltre ricordare che esiste da anni una 
norma del regolamenta professionistico che vieta alle società di 
corrispondere ai tesserati più del 70% delle entrate globali nette 
(fino a 500 milioni) e del 50% sull eccedenza (oltre 1500 milioni) 
Questa norma andava applicata cosi invece — dice Campana — 
si finirà con il favorire i pagamenti in nero Sembra che il calcio 
italiano si possa risanare con la sola limitazione degli ingaggi, 
mentre nel comunicato federale non vi è traccia di decisioni che 
riguardino un più rigoroso controllo dei bilanci delle società e una 
seria tndagine sulla artificiosa lievitazione delle quotazioni dei 
giocatori Di questi problemi vorrei sentire parlare» 

Confermando un atteggiamento di diffidenza nei confronti delle 
modalità di intervento degli sponsor, Campana conclude dicendosi 
sicuro che le norme della Presidenza federale sono ambigue nella 
formulazione e quanto meno lacunose 

Tito Corsi 
Il ds della Fiorentina ha 

dichiarato «Il provvedimen
to e chiaramente teso ad im
pedire situazioni eclatanti 
sotto l'aspetto economico e 
allo stesso tempo a contene
re l'Invasione degli sponsor 
Però esso metterà in difficol
ta quelle società che stavano 
trattando lo straniero» 

Romeo Anconetani 
Il presidente del Pisa ha 

detto «La decisione è giusta, 
hanno fatto benissimo I pre
sidenti di società hanno elet
to Il presidente federale e 
quello della Lega, hanno cioè 
dato loro piena fiducia Se le 
decisioni prese non vanno 
bene esiste un solo metodo il 
ricorso alle urne Fino ad og
gi le decisioni adottate sono 
andate a favore della collet
tività Non sarebbe stato am
missibile un Ingaggio di un 
giocatore straniero sborsan
do una cifra da far Impallidi
re (il riferimento a Zico è 
chiaro, n d r ) Inviai a que
sto riguardo un telegramma 
di protesta al presidente Sor
dillo «Una "Stella" del calcio 
pretende uno stipendio folle 
Di conseguenza anche gli al
tri componenti della squadra 
pretenderanno l'adegua
mento del loro ingaggio In 
un momento di crisi genera
le del Paese tutto ciò e inam
missìbile» 

Renzo Fossati 
Il presidente del Genoa ha 

dichiarato «Indubbiamente 
è una decisione che ha fatto 
scalpore, e che porterà se 
non un d? nno economico al
le società, indubbiamente un 
danno tecnico al campionato 
prossimo Per quanto ci ri
guarda 11 nostro tecnico è in 
Brasile per agganciare un 
grosso nome, speriamo lo 
abbia fatto» 

Paolo Borea 
Il general manager della 

Massimo Manduzio 

Samp ha detto «Per il mo
mento a noi 11 problema non 
e) interessa direttamente, e 
però da seguire attentamen
te Bisognerebbe che ogni 30-
cietà facesse nel proprio in
terno un esame accurato per 
tirare un bilancio della pro
pria situazione II provvedi
mento non colpisce tutti ma 
soltanto alcune società» 

Antonio Sibilia 
Il presidente dell'Avellino 

ha dichiarato «Una decisio
ne assurda che non andrebbe 
neppure commentata Se 1* 
Intento era quello di alutare 
le società si è finito, invece, 
per danneggiarle, anzi per 
distruggerle Le società do
vevano essere avvertite un 
mese prima. Il provvedimen
to semmai doveva andare In 
vigore nel 1984-65» 

Giuseppe Farina 
Il presidente del Milan ha 

detto «Noi slamo avvantag
giati, perchè da lunedì pros
simo non avremo concorren
za di altre società Tuttavia 1 
motivi che hanno Indotto la 
Presidenza federale a mette
re il veto 11 ritenni validi, an
che se posso capire che sia 
stato di disturbo e abbia 
creato un po'di panico Mail 
provvedimento è 3tato un ef
fetto della situazione» 

Nils Liedholm 
L'allenatore della Roma 

ha detto »E una decisione 
che mi sconcerta Come mai 
questo improvviso Interven
to che può provocare con
traccolpi considerevoli sul 
prossimo campionato? Pen
sate se non si riuscirà a far 
rientrare la decisione di Fal
cao? A meno che la società 
non abbia già inviato un te
legramma alla Lega per un 
acquisto » Quanto al presi
dente Viola non ha voluto ri
lasciare alcuna dichiarazio
ne, ma pare che a qualche a-
mico abbia confidato che la 
Roma è già coperta dal se
condo straniero 

La firma dell'accordo improvvisamente slittata ieri sera 

Lazio-Chinaglia, si tratta ancora 
ROMA — Giorgio Ch in agli a può consi 
derarei il nuovo presidente della Lazio9 

Dopo una lunga e complessa trattativa 
che si è protratta per oltre un mese e che 
ha incontrato nel suo cammino numero 
si ostacoli ieri a New York si e arrivati 
vicini ali accordo finale Ad accelerare ì 
tempi e a smussare gli ultimi angoli del 
l'accordo sono stati i due rappresentanti 
della Finanziaria della Lazio, che è la 
proprietaria del pacchetto di maggio 
ranza, Apuzzo e Fabiani I due hanno 
raggiunto giovedì la città americana con 

appresso un voluminoso dossier con la 
descrizione della situazione economica 
della società biancazzuna 

Già giovedì Ber» e è stato un primo 
incontro fra te pam alqualehaparteci 
pato anche Chinagha oltre ad alcuni dei 
suoi amici e finanziatori dell operazione 
italo americani 

Ieri, infine, cera stato praticamente 
1 atto conclusivo della vicenda cioè 1 ac 
cordo definitivo ma al momento di met 
tere nero su bianco sono venute alla luce 
delle nuove pendenze che comporte 
ranno naturalmente un nuovo aumento 

del costo dell operazione il che ha fatto 
slittare la firma se ne riparlerà ancora 
oggi e solo stasera si sapra se si farà 
l affare 

Per acquistare la Lazio il gruppo 
Chinagha dovrà rispettare pesanti con 
dizioni L ei centravanti dello scudetto 
dovrà sborzare immediatamente 1054 
milioni (865 milioni di esposizioni vane 
che comprendono anche 550 milioni di 
chiusura di gestione cioè premi partita 
premi promozione rata finale degli in 
gaggi dei giocatori) 1300 milioni di Ir 
pef, mentre 11800 milioni del pacchetto 

azionario verranno pagati in cinque rate 
trimestrali con scadenze 30 ottobre 30 
dicembre dell 83 30 aprile 30 luglio 
30 novembre dell 84 In totale si tratta 
di quattro miliardi e 154 milioni ai qua 
li va aggiunta la garanzia della copertu 
ra di 1500 milioni di fidejussiom attuai 
mente sottoscritte dai vecchi soci della 
Finanziaria Come si vede si tratta di 
una bella cifra senza considerare che il 
•clan» Chinagha troverà inoltre un far 
dello di oltre cinque miliardi di debiti 
che porteranno a dieci miliardi il costo 
totale dell operazione Non e certo uno 
scherzo 

Uisport 
una 
bella 
festa 
per tanti 
mini 
atleti 

Nostro servizio 

RICCIONE — Metti un pomeriggio allo stadio nccionese coi tre 
mila ragazzi che si cimentano nell atletica leggera nell ambito di 
UISPORT 83 II colpo d occhio ed il clima sono di quelli che ti 
riconciliano con lo sport, quello con la esse maiuscola Torme di 
giovani sgambettano sull erba in attesa delle gare Si commenta si 
pronosticano tempi e graduatone si stringe amicizia con 1 avversa 
no ci si rammarica perché domani Bara tutto finito e si dovrà 
tornare a casa Quasi tutte le regioni sono rappresentate (con 90 
società sportive) in questi campionati assoluti UISP e giovanili 
(allievi ragazzi cadetti esordienti) Centonovanla le gare Si ini 
zia alle 15 sotto un sole cocente coi 110 ad ostacoli allievi Non 
sempre i tempi sono di valore assoluto Di eccezionale e è invece 
I entusiasmo dei partecipanti e del pubblico Qualche commento 
preso al volo fra gli atleti Simone Strazzabosco 11 anni livornese 

si prepara per gli ottanta s 
lien ' 

r . .. „- ostacoli 'Faccio atletica da alcuni 
anni mi alieno tre volte alla settimana dopo la scuola Se penso 
di vincere? Non à fondamentale Conosci De Coubertm7-

L amico (Francesco Nelli 13 anni pure livornese) ride forse 
lui spera nella vittoria Di gran carriera arriva un signore che 
sembra stia per perdere il treno Alberto Morandini 52 anni di 
Gardone Riviera "No oggi non gareggio qua son tutti giovani 
ma domani ci sarò anch io e non sembri strano Farò tre gare i 
5 000 t 10 000 e la marcia non è poco ma conto di farcela» 
Ragazzi ed adulti tutti in pista questo e UISPORT 83 Nella 
massa ci sono anche atleti di valore come il carpigiano Secchi che 
detiene la seconda misura italiana del salto in lungo 

Pesaro piscina comunale sono 3 200 ì partecipanti ai Campio 
nati nazionali sempre dell UI&P anche questo è un record II 
ritmo delle gare e frenetico Anche qui non mancano i risultati di 
buon livello . . . _ , 

Walter Guagneh 

Coppa Italia: 
stasera Juve-Inter 
e Verona-Torino 

Calcio 

Questa edizione della Coppa 
Italia non poteva essere più 
sfortunata Non e e dubbio che 
e nata sotto una cattiva stella 
Di lei non se ne occupa proprio 
nessuno neanche ora che e 
quasi arrivata al traguardo fi 
naie 

Solitamente negli anni pas 
sati le semifinali attiravano su 
di sé le attenzioni degli appas 
sionati del pallone Ora invece 
non se la fila proprio nessuno 
anche se sul cartellone e è un 
Juventus Inter che dovrebbe 
stuzzicare la fantasia dei «cai 
ciodipendente» e un Verona 
Torino che e sempre un incon 
tro da seguire con attenzione 

Perché tutto questo disinte 
resse9 Perche puntualmente 
alla vigilia di qualche confronto 
di Coppa gli sportivi hanno ac 
centrato le loro attenzioni su 
fatti o episodi di maggiore riso 
nanza Pnmacerailcampiona 
to con la sua appassionata lotta 
per lo scudetto La settimana 
scorsa e e stata la nazionale a 
polarizzare gli interessi Ora e e 

la storia del blocco degli stra 
meri 1 affare Zico il divorzio 
Roma Falcao 

I giornali non parlano di al 
tro e la povera Coppa Italia 
che continua a pagare le conse 
guenze di una formula sbaglia 
ta va avanti per la sua strada 
nell indifferenza generale 

Stasera si giocano le partite 
di andata delle semifinali E il 
penultimo atto prima della 
doppia sfida finale per 1 asse 
gnazione della Coppa, che dà 
poi diritto a partecipare alla 
prestigiosa Coppa delle Coppe, 
in programma domenica pros 
sima e mercoledì 22 giugno Per 
le quattro squadre rimaste an 
cora in lizza si tratta di un esa 
me di riparazione dopo 1 esito 
negativo del campionato e nelle 
coppe europee Le attenzioni 
maggiori sono accentrate natu 
Talmente su Juve Inter Dopo 
averli visti ali opera contro la 
Roma neo campione d Italia ì 
bianconeri ci sembrano ì favo 
riti di questa corsa finale Le 
partite di stasera s inaleranno 
alle 20 30 (il secondo tempo a 
partire dalle 21 30 Bara tra 
smesso per radio) A Torino ar 
bitrera Menegaìi a Verona 
Bergamo 

• IPPICA - LA TRIS — Oltre un milione e mezzo di lira, « a t t a 
mente 1 503 287 vanno • ciascuno dal 4 S I vincitori ohe hanno 
indovinato la combinazione vincente dalla Tria di questa notte; 
18 8-16 II movimento globale della scommessa ha sfiorato i l 
miliardo 997 020 000 lira 
• BASKET — Neanche Gallinen prenderà parte alle tournée che 
I Italia far i in Brasila II giocatore chiamato • sostituire Vecchia-
to, he dovuto dire di no per motivi di studio Lo sostituirà Poteaet-
lo La squadra che comprende Brunamontl, Gracls, Savio. Rive, 
Premier S Motta Tonut. Generali, R Terenzi. Ricci. Magnifico 
e Polesello, partir* questa sers 
• CICLISMO — Lo spagnolo Leiarrete ha vinto ieri a Bologne il 
Criterium degli essi Pietro lo spagnolo leggermente distaccati si 
sono piazzati Visentin! e Gavazzi SaronnT i l è ritirato per une 
foratura al penultimo giro 
• EQUITAZIONE — Michele Della Case su Jathro he vinto t« 
prima prova del concorso di sslto ad ostacoli di Parigi Nelle 
seconda Mancinelll, su Geronimo K, si è piazzato secondo 
• CALCIO — L attaccante austriaco Schachner che nella pros
sime stagione giocherà con il Tonno ieri si è sottoposto alle 
visite mediche 
• CACCIA — L ingegner Mario Pagnocelli à il nuovo presidente 
dell UNAVI Subentra al dottor Paolo Moro Vicepresidente vica
rio è il compegno senetore Carlo Fermariello 
• NUOTO — Si è concluse felicemente la traversate delle Corei
ca ali isola d Elbe del 46enne nuotetore barese Paolo Pioto, 
Finto à pertlto de Capo Segro (Corsica) elle 7.33 ed à «rtlveto 
eli Elba in località Biodole dopo 26 ore £ steto calcolato che 
abbia fatto 107 mile brecciate (88 al minuto) 

Totocalcio I Totip 
Arezzo Reggiana 
Atalanta Lecce 
Bari Como ( V t ) 
Bari Como (r f ) 
Bologna Monza 
Campobasso Palermo 
Catania Perugia 
Cavese Lazio ( V I ) 
Cavese Lazio (r f ) 
Pistoiese Milan 
Samb Foggia 
Varese Cremonese (Vi . ) 
Varese Cremonese (r f ) 

2 x 
x 1 
2 
1 x 2 

PRIMA CORSA 

SECONDA CORSA 

TERZA CORSA 

QUARTA CORSA 

QUINTA CORSA 

SESTA CORSA ' 

1 2 
1 1 
x x 2 
1 2 x 
1 2 '" 
2 1 

x 1 1 
1 a " 
X X 

1 2 " 
x 1 


